
Il Peccato...

Cosa è il peccato, perché esiste? Ci sono peccati più grandi di altri?
Come faccio a sconfiggere il peccato nella mia vita cristiana? 

Cosa è il Peccato, perché esiste?

Su queste e altri tipi di domande sul peccato, si potrebbe scriverci un libro.

Al  principio  della  storia  umana  ed  anche prima,  Lucifero,  l'angelo  più
vicino a Dio si ribella contro di Lui e il peccato viene all'esistenza:

Isaia  14:12-15 Come  mai  sei  caduto  dal  cielo,  o  Lucifero,  figlio
dell'aurora? Come mai sei stato gettato a terra, tu che atterravi le nazioni?
Tu dicevi in cuor tuo: "Io salirò in cielo, innalzerò il mio trono al di sopra
delle stelle di Dio; mi siederò sul monte dell'assemblea, nella parte estrema
del nord; salirò sulle parti più alte delle nubi, sarò simile all'Altissimo".
Invece sarai precipitato nello Sceol, nelle profondità della fossa. 

Di  conseguenza  Lucifero  prende  il  nome  di  Satana,  che  ha  come
significato: avversario, oppositore, il quale viene gettato sulla terra dove
viene a contatto con Adamo ed Eva.  Il  peccato nel  mondo, per quanto
incredibile possa sembrare, è stato causato dalla caduta di Adamo ed Eva,
(conosciamo la storia). Si, la causa che tutti noi siamo peccatori e dovuta
alla  loro disubbidienza a  Dio cedendo alla  tentazione di  Lucifero.  Non
voglio entrare nei particolari, del perché Adamo ed Eva hanno disubbidito,
e nemmeno perché L'abbia fatto Lucifero, anche se ci sarebbero tante cose
da dire, più che altro supposizioni, ma non è di questo che vorrei parlare.
In  ogni  caso  da  quella  caduta,  tutto  il  mondo  viene  contaminato  dal
peccato.  Per tutto il  mondo non intendo solo gli  uomini ma tutto,  ogni
cosa,  anche  gli  animali,  la  natura,  ecc.  Lo  so  per  molti  può  sembrare
assurdo, incredibile. Mi è stato detto: “credi ancora alle favole?” Eppure  è
così,  se  ci  guardiamo  intorno  ci  rendiamo  conto  che  è  così,  tutti  noi
sbagliamo, gli animali che dovevano essere tutti docili, molti sono feroci,
disubbidienti  anche  loro.  Quindi  il  peccato,  per  rispondere  alla  prima
domanda, è qualcosa che abbiamo ereditato, come una malattia, un virus,
che ha contaminato tutti. Avendo compreso questo, possiamo continuare
con le  altre  domande,  se  non siamo convinti  di  questo,  non possiamo,
perché  non  ci  rendiamo  conto  della  gravità  del  peccato  e  delle  sue



conseguenze e non ci preoccupiamo di risolvere questo grosso problema. 

Ci sono peccati più grandi di altri? 

Avendo appurato che tutti noi siamo contaminati dal peccato e che siamo
destinati  a  essere  condannati  alla  morte  eterna,  (Genesi  2:15-17),
proseguiamo il nostro percorso. Anche se il peccato è uno, ci sono diversi
tipi  di  peccati.  Tutti  noi  tendiamo a  giustificarci  dicendo  che  il  nostro
peccato non è poi così grande, diciamo che ci sono peccati più grandi del
nostro. Ma non ci sono peccati grandi o piccoli, c'è: “il peccato”, Anche se
esistono diversi tipi di peccati, (che vedremo più avanti), il peccato è uno e
racchiude tutti i diversi tipi.. Non è quindi possibile classificare il peccato
con peccati piccoli o grandi, il peccato è peccato. In ogni caso, ognuno di
noi ha diversi peccati differenti dagli altri. Dico questo perché in base al
tipo di peccato, possiamo trovare il modo, con l'aiuto di Dio di vincerlo. 
Quello che il peccato ha colpito in noi è la carne, e ha di conseguenza
contaminato sia l'anima che lo spirito. 

Gal 5:17 Perché la carne ha desideri contrari allo Spirito e lo Spirito ha
desideri contrari alla carne; sono cose opposte tra di loro; in modo che non
potete fare quello che vorreste.

È  un  combattimento  tra  la  carne  contaminata  dal  peccato  e  lo  spirito
(quando rinnovato dallo Spirito Santo), perché senza uno spirito rinnovato
non  si  è  in  grado  di  combattere  perché  rimaniamo carnali,  non  siamo
veramente credenti. Non abbiamo sperimentato quello che Gesù ha detto a
Nicodemo: “La nuova nascita” Giov. 3:3-6. La nostra anima che è il nostro
io, la psiche, sta in mezzo, sotto “l'influenza” dello spirito e della c arne. Ci
sono diversi tipi di peccati, che dividerei in due categorie: peccati carnali e
peccati di tipo psichico o spirituali. Non mi voglio soffermare sui peccati
carnali, anche se ci sarebbe da dire molto. L'Apostolo Paolo nella lettera ai
Galati, fa un elenco di peccati che appartengono alla carne. 

Galati 5:19-21 Ora le opere della carne sono manifeste e sono: adulterio,
fornicazione, impurità, dissolutezza, idolatria, magia, inimicizie, contese,
gelosie,  ire,  risse,  divisioni,  sette,  invidie,  omicidi,  ubriachezze,
ghiottonerie e cose simili a queste, circa le quali vi prevengo, come vi ho
già detto prima, che coloro che fanno tali cose non erediteranno il regno di
Dio.



Per  quanto  riguarda  i  peccati  di  tipo  psico-spirituali,  anche  essi
inizialmente provengono dalla carne, poi però vanno a colpire la mente, la
psiche. sono quindi diversi e sono più complicati da vincere. Quali sono
questi tipi di peccati? Le dividerei in due categorie: dipendenze, legami e
possessioni. Sono sempre dovute al peccato, ma sono differenti dai peccati
carnali perché quelli Psico-spirituali sono forse più difficili da combattere
e per questo motivo vorrei approfondire di più questo argomento.

Ci sono due tipi di peccati psico-spirituali:

1) Dipendenze o legami.
2) Possessione.

Le dipendenze e i legami colpiscono la mente, la psiche e comprendono:
tabagismo, droghe, alcolismo, gozzoviglie varie, ecc. Il peccato qui sta nel
cedere al  desiderio di provare, poi una volta provato, veniamo legati in
una morsa difficile da sciogliere,  sopratutto per chi è debole di carattere e
di forza di volontà. perché la nostra mente viene legata, una forza oserei
dire innaturale, ci costringe a desiderare quello al quale siamo dipendenti. 

Per  quanto  riguarda  la  possessione  è  ancora  più  complesso,  perché  un
individuo  posseduto  non  è  in  grado  di  intendere  e  volere,  è  quasi
completamente legato. Il suo io, la sua mente emergono di tanto in tanto,
ma il più delle volte una presenza in lui gli fa compiere cose insensate. Ci
sono diversi  tipi  di  possessione:  schizofrenia,  epilessia,  LGBT, ecc.  La
scienza  da  a  questi  tipi  di  “sintomi”  una  spiegazione  scientifica,  viene
trattata come una malattia, o qualcosa di biologico e cerca di risolvere il
problema con psicologi, somministrando psicofarmaci, che aiutano in parte
se  sono semplici  casi  di  depressione.  ma  per  esempio  sui  casi  forti  di
schizofrenia,  epilessia,  e  altri,  i  medici  stessi  dicono  che  non  possono
guarire completamente con le cure mediche. Queste forme di depressione,
o  di  crisi  d'identità,  sono dovute  alla  mancanza  di  affetto  da  parte  dei
genitori, o da violenze subite, le cause possono essere molte che causano
traumi psichici,  se non si  ha un giusto aiuto spirituale da parte di  Dio,
attraverso veri credenti, si può arrivare a essere posseduti. In questo caso
solo l'intervento di Dio attraverso credenti maturi e preparati, ripieni dello
Spirito  Santo,  possono  risolvere  il  problema,  con  la  preghiera  di
liberazione. Per  esempio nella Bibbia si parla di un ragazzo epilettico ed è
detto che è posseduto da un demone. 



Matteo  17:15-18 disse:  «Signore,  abbi  pietà  di  mio  figlio,  perché  è
epilettico e  soffre  grandemente;  egli  cade  spesso  nel  fuoco  ed  anche
nell'acqua.  Or  io  l'ho  presentato  ai  tuoi  discepoli,  ma  essi  non  l'hanno
potuto guarire». E Gesù, rispondendo, disse: «O generazione incredula e
perversa!  Fino  a  quando  sarò  con  voi?  Fino  a  quando  vi  sopporterò?
Portatelo qui da me». Gesù allora sgridò il demone, che uscì da lui; e da
quell'istante il fanciullo fu guarito

Il peccato di possessione, oltre alla mancanza di affetto e violenze subite,
può  essere  dovuto  anche,  (cosa  più  grave),  evocare  spiriti,  (sedute
spiritiche), Consultare gli indovini, praticare la magia, mettersi contro Dio,
dicendo che non esiste, ecc. 

Isaia 8:19 Se vi si dice: «Consultate i medium e i maghi, che sussurrano e
bisbigliano»,  rispondete:  «Non deve  un  popolo  consultare  il  suo  DIO?
Deve forse rivolgersi ai morti per conto dei vivi?». 

Efesini 4:17-19  Questo dunque attesto nel Signore, che non camminiate
più come camminano ancora gli altri gentili, nella vanità della loro mente,
ottenebrati nell'intelletto, estranei alla vita di Dio, per l'ignoranza che
è in  loro  e  per l'indurimento  del  loro  cuore.  Essi,  essendo  diventati
insensibili,  si  sono  abbandonati  alla  dissolutezza,  commettendo  ogni
impurità con insaziabile bramosia. 

Come faccio a sconfiggere il peccato nella mia vita cristiana?

Veniamo ora alla  soluzione,  che risolve,  (se ci  atteniamo),  sia  i  peccati
carnali  che  quelli  psico-spirituali.  Prima  di  ogni  cosa,  bisogna  che  ci
rendiamo  conto  che  noi  credenti,  dopo  che  Gesù  è  tornato  al  Padre,
riceviamo lo Spirito Santo che viene ad abitare in noi. Lo Spirito Santo è
Dio, quindi Dio stesso viene ad abitare in noi. Lo Spirito Santo inizia a
compiere  un  lavoro  di  rigenerazione  attraverso  il  nostro  spirito.  Non
diventiamo perfetti perché questo lavoro dura per tutta la vita, dipende da
quanto noi ci lasciamo guidare da Lui. 



Gv 14:16 Ed io pregherò il Padre ed egli vi darà un altro Consolatore, che
rimanga con voi per sempre,
Gv 14:26 ma il Consolatore, lo Spirito Santo, che il Padre manderà nel 
mio nome, vi insegnerà ogni cosa e vi ricorderà tutto ciò che vi ho detto.
Gv 15:26 Ma quando verrà il Consolatore che vi manderò dal Padre, lo 
Spirito di verità che procede dal Padre mio, egli testimonierà di me.
Gv 16:7 Tuttavia io vi dico la verità: è bene per voi che io me ne vada, 
perché se non me ne vado, non verrà a voi il Consolatore; ma se me ne 
vado, io ve lo manderò.

Dopo che abbiamo realizzato che noi credenti abbiamo lo Spirito Santo, ci
possiamo sentire invincibili,  ma siccome come ho detto non diventiamo
perfetti  pur  avendo  Lo  Spirito  Santo  in  noi,  perché  lo  Spirito  Santo
essendo Dio è giusto, non è come potrebbe essere uno spirito maligno che
cerca di avere il dominio su di noi, Lui non ci costringe a fare quello che
vuole, ma desidera che siamo noi a scegliere di farlo. Abbiamo bisogno
quindi anche di altre cose. 
L'apostolo Paolo nell'epistola agli Efesini, da delle chiare disposizioni e
avere un equipaggiamento che ci rende capaci di poter combattere contro il
nemico.

Efesini  6:11-18  Rivestitevi  della  completa  armatura  di  Dio,  affinché
possiate stare saldi contro le insidie del diavolo; il nostro combattimento
infatti non è contro sangue e carne, ma contro i principati, contro le
potenze,  contro i  dominatori  di  questo mondo di  tenebre,  contro le
forze  spirituali  della  malvagità,  che  sono  nei  luoghi  celesti. Perciò
prendete la completa armatura di Dio, affinché possiate resistere nel giorno
malvagio,  e  restare  in  piedi  dopo aver  compiuto tutto  il  vostro dovere.
State  dunque  saldi:  prendete  la  verità  per cintura  dei  vostri  fianchi;
rivestitevi della corazza della giustizia; mettete come calzature ai vostri
piedi lo zelo dato dal vangelo della pace; prendete oltre a tutto ciò lo
scudo della fede,  con il quale potrete spegnere tutti i dardi infocati del
maligno. Prendete anche  l'elmo della salvezza e  la spada dello Spirito,
che è la parola di Dio;  pregate in ogni tempo, per mezzo dello Spirito,
con  ogni  preghiera  e  supplica;  vegliate  a  questo  scopo  con  ogni
perseveranza. Pregate per tutti i santi,



In questi versi viene menzionato di indossare un armatura:

1. La Cintura: La Verità
2. La Corazza: La Giustizia
3. Calzature: zelo del Vangelo
4. Lo Scudo: La Fede
5. Elmo: La salvezza
6. La Spada: La Parola di Dio e la preghiera (comunione con Dio)

La cintura. Serve a reggere l'intera armatura,  se manca cade tutto,  per
questo  viene  descritta  come  Verità,  perché  se  non  siamo  sinceri,  leali
vacilliamo e crolla tutto.

La  corazza. Essa  deve  essere  molto  robusta,  solida  per  questo  viene
indicata come  la giustizia, perché se non camminiamo secondo giustizia
perdiamo  la  protezione,  non  possiamo  reggere  i  colpi,  perché  si
diventerebbe ipocriti e poco credibili.

Le calzature. Vengono raffigurate  con lo  zelo  del  Vangelo, cioè  della
gioia di aver ricevuto la buona notizia del Vangelo, la speranza e certezza
della vita eterna. E poterla condividere agli altri non credenti.

Lo scudo. Ha le funzioni della Fede,  cioè la certezza di poter sconfiggere
il nemico attraverso la protezione di Dio. 

L'elmo. Serve  a  riparare  la  testa,  per  questo viene raffigurato come  la
salvezza, per  impedire  al  nemico  di  mettere  dei  dubbi  sulla  salvezza,
accusandoci di non essere degni e anche per proteggere la nostra psiche
dalle  vicissitudini  della  vita  che  possono  portarci  alla  depressione  e
all'allontanamento da Dio.

La Spada. In fine ma non meno importanti, anzi; la spada che raffigura la
Parola  di  Dio  e  la  preghiera,  sono  cose  molto  importanti  che  spesso
vengono trascurate. È molto importante anzi direi che è essenziale, basilare
conoscere  la  Parola  di  Dio  ed  avere  comunione  con  Lui  attraverso  la
preghiera. Senza queste due risorse siamo disarmati. Non possiamo avere
la possibilità di difenderci e di combattere. Attenzione, non intendo dire
che dobbiamo fare discussioni sulle dottrine, ma di confrontare se quello
che ci viene detto è da Dio attraverso la Parola. Attraverso la preghiera
invece abbiamo un dialogo con Lui in modo che possiamo esporre i nostri
problemi, perplessità e ascoltare quello che Dio ci vuole dire. Se mancano



queste due cose possiamo essere sicuri che saremo sconfitti.

Un  altra  risorsa  importante  è  la  Chiesa. Prima  abbiamo  visto
l'equipaggiamento di un soldato, ma un soldato da solo non può vincere
senza l'esercito di altri soldati con l'armatura di Dio. La Chiesa siamo tutti
noi credenti che condividiamo Cristo, è perciò importante riunirsi insieme
per poterci incoraggiare, edificare, confidare, pregare gli uni per gli altri,
combattere insieme. 

Col. 3:16 La parola di Cristo abiti in voi copiosamente, in ogni sapienza,
istruendovi  ed  esortandovi  gli  uni  gli  altri  con  salmi,  inni  e  cantici
spirituali, cantando con grazia nei vostri cuori al Signore.

Preghiamo di riuscire a realizzare quanto abbiamo detto, mi rendo conto
che anche se in teoria riusciamo a comprendere, poi nella pratica non è
facile. Infatti Gesù c'è l'ha detto... 

Mc 14:38 Vegliate e pregate,  per non cadere in tentazione; lo spirito è
pronto, ma la carne è debole».

Rimaniamo stretti al Signore in modo che possa compiere il processo di
lavorazione  nel  nostro  spirito  in  modo  che  ci  possa  modellare,  senza
scoraggiarsi perché, prima cosa, non dobbiamo contare sulle nostre forze,
solo attraverso lo Spirito Santo che ci convince e ci rigenera, possiamo
riuscire e come abbiamo detto non saremo mai perfetti  questo processo
può  essere  veloce  per  alcuni  peccati,  ma  anche  molto  lento  per  altri,
avremo  delle  vittorie  e  anche  delle  momentanee  sconfitte,  è  un
combattimento  che  dura  per  tutta  la  nostra  vita  terrena,  Solo  quando
raggiungeremo la meta, quando saremo con il Signore avremo la completa
vittoria, quando cioè lasceremo questo corpo e saremo un unico spirito con
Lui. 
Concludo con le parole dell'apostolo Paolo che sono un incoraggiamento
nel proseguire il nostro cammino:



1 Cor. 15:51-59 Ecco, io vi dico un mistero: non tutti morremo, ma tutti
saremo  trasformati,  in  un  momento,  in  un  batter  d'occhio,  al  suono
dell'ultima  tromba.  Perché  la  tromba  squillerà,  e  i  morti  risusciteranno
incorruttibili,  e  noi  saremo  trasformati.  Infatti  bisogna  che  questo
corruttibile rivesta incorruttibilità e che questo mortale rivesta immortalità.
Quando  poi  questo  corruttibile  avrà  rivestito  incorruttibilità  e  questo
mortale avrà rivestito immortalità, allora sarà adempiuta la parola che è
scritta:
«La morte è stata sommersa nella vittoria».
«O morte, dov'è la tua vittoria?
O morte, dov'è il tuo dardo?»
Ora il dardo della morte è il peccato, e la forza del peccato è la legge; ma
ringraziato sia Dio, che ci dà la vittoria per mezzo del nostro Signore Gesù
Cristo. Perciò,  fratelli  miei  carissimi,  state  saldi,  incrollabili,  sempre
abbondanti nell'opera del Signore, sapendo che la vostra fatica non è vana
nel Signore.


